



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

06/06/2024

OPINIÓN



**RED COMPARTIDA**

 @laprensaodem

 redaccion@la-prensa.com.mx

## RED COMPARTIDA | Líder homofóbico

El dirigente del Sindicato Nacional de Trabajadores del Infonavit, Rafael Riva Palacio Pontones, quien nada más y menos tienen 48 años al frente de esa organización, no pudo más, no lo toleró y mostró su lado homofóbico y mandó romper la bandera multicolor de la comunidad LGBT+ que cada año se coloca con motivo del mes de la diversidad en el edificio institucional a partir de esta administración encabezada por Carlos Martínez Velázquez. Nos cuentan que no existe una buena relación entre el titular del Instituto y el líder gremial, que en su protesta de antier aprovechó para quejarse del maltrato que le dan a varios trabajadores sindicalizados. Ahora Riva Palacio tendrá que enfrentar el descontento de la comunidad y de representantes de varias instituciones y organizaciones que condenan el hecho, que lo ven como un ataque y un acto de odio y discriminación.

El triunfo de Alessandra Rojo de la Vega está firme, ya hay más de 12 mil votos de diferencia entre ella y la candidata perdedora Caty Monreal. Nos cuentan que Ricardo Monreal no desiste en su intento por retener por cualquier vía el gobierno en esa demarcación. De hecho, dicen que está desesperado. Aunque a Morena le fue muy bien en los comicios del 02 de junio, para él y sus huestes el panorama luce muy diferente. Su familia perdió Fresnillo, su tierra natal. Y si pierde la Cuauhtémoc, en donde compitió su hija y es la principal alcaldía de la ciudad, Monreal sería inviable políticamente para que sea el coordinador en la Cámara de Diputados en Morena y, en consecuencia, presidente de la Jucopo. Esa es la razón por la que Monreal sigue peleando lo que ya perdió, su hija es accesoria a su razón principal y pretende ganar en la mesa,

El retorno de candidatos a sus tareas y cargos anteriores a las elecciones, es algo común. Nos cuentan que la ciudadanía se encuentra enfadada, molesta, incómoda con esta situación. Desde tierras regias, el regreso de Luis Donald Colosio a la alcaldía de Monterrey, es visto como un fracaso y para el ambiente laboral, lo mejor es que ni volviera. Lo que desconoce la gente es que los servidores públicos piden licencia en búsqueda de un cargo de elección popular, pero tienen posibilidades de regresar a su trabajo, hayan perdido o ganado.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

06/06/2024

OPINIÓN

La agenda pública en salud, se sigue discutiendo. Si bien es verdad que el doctor psiquiatra Juan Ramón de la Fuente será el encargado de coordinar los trabajos de la transición entre la administración del presidente López Obrador y el gabinete de Claudia Sheinbaum, nos cuenta que él mismo no estará en la Secretaría de Salud, como muchos suponían. De la Fuente tiene formación médica, pero es representante permanente de México ante Naciones Unidas, la ONU, y es cierto que una persona de su experiencia y sobre todo, don para negociar, pudiera ser necesitado en la secretaría de salud para dirimir diversos temas que han sido cancelados por el actual gobierno, pero la regulación de alternativas al tabaco y las prohibiciones en productos de reducción de riesgos, habrá de esperar a la siguiente legislatura.

La presidenta del Senado de la República, la tlaxcalteca Ana Lilia Rivera, participará esta semana, en Madrid, España, en la Alianza Parlamentaria Iberoamericana y Caribeña por la seguridad alimentaria de todas y todos, como parte de la agenda 2030 elaborada por legisladores mundiales. En el encuentro, a realizarse en Madrid, España, expondrá que la sociedad mundial, ricos y pobres, debe tener acceso a una alimentación sana y de calidad. En su participación tiene previsto resaltar el trabajo del gobierno mexicano para evitar el control de la semilla madre de maíz por intereses económicos nacionales y extranjeros, entre otros temas.

PD: Empezaron las listas de los siguientes integrantes del gabinete de Claudia Sheinbaum. No les crean nada, conste, son fuego amigo, basura. Excepto con Rogelio Ramírez de la O en la SHCP, Lázaro Cardenas en la Sener, Omar García Harfuch en la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana. Ah, por cierto, Ernestina Godoy en la consejería jurídica de la presidencia y Marcelo Ebrard en el extranjero. Conste